

egt
PRÉSENTE

KAMALEON

Né en Espagne, dans les Iles Canaries, **Kamaleon** arrive en France à l'âge de 5 ans. Il grandit à Paris mais garde un lien fort avec ses origines latines.

Sa passion pour la musique lui vient très tôt. A 6 ans, il écoute déjà les grands groupes de Funk, Rock...

Il s'inscrit dans une école du spectacle et développe ce que ses professeurs appellent «un don».

Chanteur, auteur et compositeur, **Kamaleon** a des goûts très éclectiques, et assure dans chaque registre ! Choriste pour les plus grands artistes français et internationaux, ce canarien est un caméléon !

Il change de voix, de couleurs et de tonalité en fonction des projets, et il est pour cela très sollicité. Mais ce qu'il préfère c'est le son latino.

C'est quand il fait la première partie de **Don Omar** avec **Lucenzo** que **Kamaleon** se fait vraiment plaisir.

Alors en février 2013, il sort un 1er single «Esta la bomba si (Ven a bailar)» qui reste classé 14 semaines dans le Club40. Le clip est diffusé sur M6, M6 Music Club, M6 Music Hits, NRJ Hits, MCM, MTV...

Bien décidé à s'imposer, **Kamaleon** nous offre aujourd'hui un nouveau single aussi chaud que le précédent ! Avec «Ven Por Aqui» la rentrée s'annonce muy caliente !

Album en préparation.

Born in Spain in the Canary Islands, **Kamaleon** arrived in France at age 5. He grew up in Paris but retained a strong relationship with his Latin origins. His passion for music came in early. At age 6, he was already listening to the greatest groups of Funk, Rock, etc.

He enrolled in a school of performing arts and developed what his teachers called a gift. Singer and songwriter, **Kamaleon** has very eclectic tastes and is comfortable in any register! Backup vocalist for the greatest French and international artists, this Canarian man is a chameleon!

He changes his voice, timbre and tone depending on the music style and is very much in demand for that. But his favorite style is Latino.

Performing with **Lucenzo** in the first part of **Don Omar**'s show, that's when **Kamaleon** has a whole lot of fun! So in February 2013, his first single is launched «Esta la bomba si (Ven a bailar)» which stays at the top chart for 14 weeks at the Club 40. The video clip is broadcasted on M6, M6 Music Club, M6 Music Hits, NRJ Hits, MCM, MTV...

Decisive of being well established, **Kamaleon** now offers us a new single as hot as the previous one. With «Ven Por Aqui» the new season's starts «muy caliente»

Album is on its way.

